



photos Romain Volet

## TREMPÉS JUSQU'AUX OS

Malgré une météo maussade, 730 randonneurs à raquettes (contre 864 en 2008) ont participé dimanche au 9<sup>e</sup> Brevet des armaillis, entre Les Paccots et Moléson-Village. Les trois quarts d'entre eux ont bénéficié du service de bus navette pour retrouver leur véhicule au point de départ. A noter encore que les marcheurs - trempés jusqu'aux os - ont avalé près de 200 litres de soupe de chalet et quelque 80 kilos de pain. Prochain rendez-vous: le 14 juin pour un brevet estival, en version marche ou vélo de montagne...

CD